
芝罘中学门前坡路装道闸引质疑
市民：停车不便添堵 校方：为了学生出入安全考虑
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本报讯（YMG全媒体记
者 何晓波 摄影报道）近日，

“烟台民意通”热线 6601234
接到孙先生等多位市民反映，
称芝罘中学门前距环山路5米
左右位置安装了自动道闸，让
不少接送孩子的家长车辆在
此“堵成一锅粥”，“不清楚为
何要安装自动道闸”？

5 月 23 日，记者来到芝
罘中学门前，看到从环山路
到校门口的陡坡路上，一套
自动道闸挡在了距离环山路
约5米处的路口，地面上写着

“消防通道”的黄色字样。孙
先生说，他每天早晚驾车接
送孩子，早晨相对好一点随
来随走。傍晚放学时，得提
前来占车位，因自动道闸挡
住了道，所以他们不得不沿
着狭窄的环山路四处寻找停
车位。“有时候车要调头，正
好赶上了下班晚高峰时间，
车被堵在车流中不能动弹。”
孙先生说，如果此处没有安
装自动道闸，他们可以将车
沿着坡路停放在校门口附近
等孩子放学。

当天傍晚放学前，记者在

芝罘中学附近看到，环山路两
侧路边停满了前来接学生的
私家车，而校门前的坡路因为
安装了自动道闸，里面留出了
宽敞的通道。

采访中，有多位市民称，
该道闸是芝罘中学安装的，虽
挡住了学生家长的车辆，但也
给前往附近单位办事的车辆
添了堵，“因为从该路口向上，
还有几家单位和居民楼”。

事实真的是这样么？芝
罘中学相关负责人对此解释，
自动道闸确实是学校安装的，
主要是出于为学生们的安全
考虑。之前很多家长为了接
孩子方便，将车辆停在了校门
前，导致这处陡坡路段两侧停
满了车，学生们放学出校时不
得不在车辆中穿行，存在一定
的安全隐患。

学校与周围的几家单位和
不多的住户协商，将他们单位
工作人员的车辆录入自动道闸
系统，以便自由通行。如果有
其他社会车辆到这些单位办事
或有人去附近居民家做客，可
以通过自动道闸上的电话告
知，不会影响他们的通行。

“因为芝罘中学门前陡坡
路段的特殊地理位置，学生们
放学时肯定会形成拥堵，如果
车辆再来与学生们抢道，肯定
存在诸多安全隐患。”这位负
责人说，学校能做的就是尽可
能地为学生们提供一条安全
的通道。

附近几家单位的工作人员
也对此表示认同，称之前没有安
装自动道闸时，这处陡坡路段停
满了接送孩子的车辆，他们的车
辆被堵在单位根本出不来。现
在确实好多了，出入方便了。

多位市民表示，学生家长
应该理解，学校安装自动道闸
是考虑学生们的安全，环山路
的拥堵有其地理环境因素，绝
非是这处道闸使然。即便该
道闸在一定程度上给大家带
来了不便，但是学生们的出行
安全才是更重要的。

本报讯（YMG全媒体记
者 陈睿旷 摄影报道）近日，
有市民拨打“烟台民意通”热
线6601234反映，芝罘区柏林
春天小区外东侧的道路全都
是泥坑和水坑，十多年来一直
如此，而这条路又是不少小区
居民的上班通勤路，一到下雨
天更是出行不便，希望有关部
门帮忙解决。

昨天上午9点，记者来到
柏林春天小区，从小区北门出
发，沿着道路向东侧走百余米
左右，就能看到蓝色的施工围
挡，围挡后就是一大片坑洼不
平的泥土地面，机动车经过的
车辙清晰可见，即使天气晴朗，
地面上仍留有多处水坑。

此外，泥路上不仅有凸起
的大块石头，建筑垃圾和生活
垃圾更是随处可见，周边还有
数间破旧的平房。记者随机采
访了几名柏林春天小区的居

民，大家都表示这条路已经成
为居民们心中的“顽疾”。居民
王女士告诉记者，她的儿子每
天骑电动车上下班，都要经过
这条泥路，“晴天还好，要是碰
上下雨下雪天根本没法走”。

记者来到柏林春天小区
内的朱家社区居委会，工作人
员告诉记者，这条泥路所在位
置归西林社区负责。西林社
区居委会的工作人员表示，这
片“问题区域”留有7户居民未
搬迁，由西林社区和姜家社区
共同管辖。

记者电话咨询了芝罘区
住房和城乡建设局工程技术
科，该科室的工作人员表示，
柏林春天小区的西侧道路已
经修建完成，并纳入到管理范
围之内，但东侧由于拆迁问题
一直没有解决，所以道路硬化
工作也难以开展。“我们也在
持续督促街道办事处做好未

搬迁居民的工作，这样才能尽
快把道路修通。”

黄务街道办事处建设管
理服务中心的工作人员告诉
记者：“由于未搬迁居民提出
的要求过高，不符合国家的拆
迁补偿标准，也无法强制拆
除，目前我们还在持续跟进
中。”这条泥泞又颠簸的“堵心
路”何时能变成周边居民出行
的“顺心路”？“烟台民意通”将
持续关注此事。

本报讯（YMG 全媒体记
者）5月 24日 8:00至 8:30，烟
台市口腔医院的嘉宾做客烟台
广播电视台《民生热线》节目直
播间，通过热线电话6251234与
市民进行沟通交流。

主持人：烟台市口腔医院在
莱山建设的新院区，何时能投用？

党委书记、院长柳忠豪：
烟台市口腔医院现有总院及
开发区、福山区、幸福、烟大、
卧龙、龙湖等 6个分部。为进
一步满足人民群众对优质口
腔诊疗的需求，加之烟台市口
腔医院成为滨州医学院直属
附属医院，院校融合进一步深
化，滨州医学院口腔医学大楼
项目（烟台市口腔医学中心）
批复建设。

烟台市口腔医院新院区
（烟台市口腔医学中心）在莱山
区逛荡河东路以东，滨州医学

院特殊教育园区以南，烟台山
医院东院区以西，观海路以
北。新增面积1.78万平方米，
已于2022年10月封顶，目前正
在内部装修，将于2024年下半
年投入使用。

王女士来电：大学生在口腔
医院看牙哪些项目可以优惠？

口腔健康服务部(门诊部)
主任潘倩：烟台市辖区的在校大
学生，持学生证到总院以及各分
院，在牙体治疗以及牙周治疗、
拔牙等方面都可以享受到相应
的优惠政策。

党委书记、院长柳忠豪：驻
烟大学生可享20%的优惠。

柏林春天小区外东侧道路全是坑
街道办事处：还有几户居民未搬迁，影响道路硬化，正在持续跟进

本报讯（YMG全媒体记者
唐寿锐 通讯员 曹志超 王侃
摄影报道）5月24日凌晨，一架
满载21吨烟台大樱桃的邮政航
空B757全货机从烟台机场起飞
直达南京，标志着烟台机场“樱
桃航班”第十一季正式开启。经
此全货机运输的大樱桃将在两
小时内运抵南京，远在千里之外
的长三角地区市民24小时之内
便可品尝到烟台大樱桃鲜果的
美味。整个樱桃季，烟台机场预
计运输大樱桃5000余吨。

今年是烟台机场启动“樱桃
航班”的第十一季，历经十余年
的市场深耕、不断创新和持续发
展，“樱桃航班”品牌已经深入民
心，获得了广大消费者的喜爱与
期待。今年，烟台机场也将继续
与顺丰航空、邮政航空、京东航
空三大货航合作，积极争取
B757、B767 大型全货机执飞

“樱桃航班”，预计共执行樱桃全
货机130余班，高峰期间单日樱
桃全货机数量可达9班，其中5
班为B767宽体机，能够实现深
圳、杭州、南京、长沙、泉州等城
市的快速直达。值得一提的是，
今年顺丰航空还将执飞烟台至
鄂州樱桃运输专线，充分依托鄂
州机场货运航空网络，通过空空
转运进一步缩短樱桃的运输时
间，实现烟台大樱桃“一夜鲜达
全国”。整个樱桃季，顺丰航空
计划执行樱桃全货机90班，出
港总运量有望达到3000余吨。

此外，烟台机场还与德邦、
跨越、EMS等大型电商快递合
作，充分利用机场客运航班网
络，持续拓展樱桃电商的“互联
网+运输”模式，可通过50余条
航线覆盖200多个城市，让客户
在最短的时间内品尝到最好的
口感和新鲜度，享受民航“产地
直销”的速度优势。

烟台机场“樱桃航班”第十
一季的启航，标志着这一特色航
空货运业务进入新的发展阶
段。10年间，烟台机场累计执
行“樱桃全货机”1800余架次，
运输大樱桃3万余吨，有效促进
了产业增效、农民增收，助力乡
村振兴，形成了果农采摘、电商
采购、货机速运、快递到家的24
小时运输产业链，“樱桃航班”模
式也已作为鲜果运输的成功经
验在全国推广复制，更让“北方
春果第一枝”的烟台大樱桃在全
国家喻户晓。

未来，烟台机场将继续深化
与各大航空公司、物流公司的合
作，开拓海鲜、水果等生鲜运输
模式，让更多的商家和消费者体
验到航空带来的高品质速运服
务，同时为地方经济的繁荣作出
更大贡献。

烟台机场“樱桃航班”第十一季昨天启航
21吨烟台大樱桃坐“专机”到南京

烟台市口腔医学中心下半年投用
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